

Lettre d'une élève de 3^{ème}

Collège Villey Desmeserets

14000 CAEN

Caen, le 15 mars 2024

Cher Gaël Aymon,

Je voulais vous envoyer cette lettre, pour vous faire part de mon avis sur votre livre Ma réputation.

J'ai lu votre livre en classe lors du prix Gallimard et je me suis demandé pourquoi vous avez écrit un livre sur ce thème.

Je vous remercie de l'avoir écrit, car il m'a beaucoup aidé. Mon histoire n'est pas originale, mais malheureusement banale...Durant mon année de 3^e, des rumeurs me dénigrant ont été propagées à mon égard. Des insultes ont circulé sur les réseaux sociaux et je me suis retrouvée seule, mes notes ont dégringolé et mes soi-disant amis m'ont tourné le dos.

Pendant cette période de solitude très difficile à vivre, j'ai lu l'histoire de Laura, victime comme moi et cela m'a beaucoup aidée. Ce récit m'a prouvé que l'on pouvait s'en sortir et qu'il fallait en parler. Votre livre montre très bien le rôle puissant des réseaux sociaux dans les situations de harcèlement et la propagation des rumeurs lancées par celui qui profite de se cacher derrière un profil anonyme que l'on croit.

Votre roman a aussi fait réagir des camarades qui sont venus s'excuser auprès de moi et à qui j'ai bien évidemment pardonné.

En tout cas, je vous remercie sincèrement pour ce livre réaliste et poignant qui m'a touché et que je recommande.

Je vous souhaite de recevoir des récompenses pour votre travail.

Cordialement,

